

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 206

17. April 2012

- Anwesende: Gerrit Buse, René Hopf, Gülşah Ibas, David Knur, Dino Kussy, Markus Künne, Martin Matzat, Robert Niehage, Fabian Schlenz, Simon Szustkowski
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Jan Beisenkamp, Janina Kim Marks, Susanna Pohl, Ramin Roham-Pour, Manuel Sträßer
- Für diese Sitzung entschuldigt: Mark Brockmann, Sabrina Friesenborg, Andrej Gelenberg, Dennis Kühn, Marie Reitz, Felix Schäfer
- Abwesend: Raphael Krusenbaum
- Gäste: Oliver Köhler, Sebastian Venier
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Berichte	2
4	FVV	2
5	Mails	3
6	Fachschaftskonto	3
7	Newsletter	3
8	Sonstiges	3

1 Protokoll

- 203: veröffentlicht
- 204: PDF verspätet, aber jetzt da. Soll in Ermangelung von Kommentaren jetzt veröffentlicht werden.
- 205: PDF raus. Keine Einwände, wird die Tage veröffentlicht

2 Post

- Referat Internationales: DAAD-Preis ist bewilligt (Preis für besondere Leistungen internationaler Studenten/Studentinnen)
- Dez. 1: Sportlichste Fachschaft gesucht (wir überlegen uns, den anderen Fachschaften eine Chance zu lassen und daher nicht teilzunehmen). 28. Campuslauf (23. Mai 2012)
- Einladung zur T5-Jobmesse (21. November)
- IKEA: Werbung (ohne Gutschein)
- Brief von Diana im Rahmen des Schnupper-uni an Ingrid Beckmann (Betu-GmbH) kam als nicht zustellbar zurück.
- Paket von Evoluzione Media: Publikationen für Akademiker (High Potential, Junior Consultant) → Es soll nach einem Aufsteller angefragt werden.
- VDI-Nachrichten

3 Berichte

- 2. Mai kommt doch für FVV in Frage (LuSt¹-Sitzung wird verschoben), kollidiert jedoch mit PromA-Sitzung
- Karaoke-Abend am 13. April war erfolgreich
- Gerrit hat bei der Metro wegen der Metrokarte nachgefragt. Generische Karten für Institutionen (Fachschaft) sind nicht möglich; Karten sind immer personengebunden. Für Fachschaft sind vier Personen möglich. Die Nachfrage, wer aktuell diese vier Personen sind, war bisher nicht möglich; wird nachgeholt. Idee: An Kiosk, Event-AG, aktuelle O-Phase und FSR-Sprecher je eine Karte geben.
- Nachfrage wegen Fluraushang ("weiße Wände") steht noch aus.

4 FVV

- Nach Gespräch mit Prof. Marwedel wird die LuSt-Sitzung verschoben. Die FVV kann daher am 2. Mai stattfinden. Damit muss heute mit der Ankündigung begonnen werden.
- Gerrit wird Frau Kern-Isberner nun offiziell zum Termin anmailen.
- Tortenkäufer (Christine und Sebastian) sollen über den Termin informiert werden.
- Fabian ist ausreichend breitgeschlagen und stellt sich mit als Protokollant zur Verfügung.

¹Kommission für Lehre und Studium

5 Mails

- Aktuelle Themen der Dienstleistungsinformatik → Newsletter
- Buttonmaschine wird vermisst.
- Real-IT-y (9. Mai) soll auch in Lehrveranstaltungen angekündigt werden. Wir wollen die Real-IT-y kurz nach der FVV erwähnen.

6 Fachschaftskonto

- in den letzten FVVs wurde der Wunsch nach einem günstigeren Fachschaftskonto laut.
- Ing Diba (Oftmals O-Phase) vergibt Konten nicht an Vereine und Institutionen wie Fachschaften.
- Wechsel zu anderer Bank wäre eigentlich weniger problematisch: wenige Daueraufträge, die umgestellt werden müssten.
- Nach der FVV wollen sich die Kontoberechtigten der neuen Legislaturperiode zu diesem Thema beraten.
- Wahrscheinlich ist nach der FVV ein neuer stellvertretender Finanzer nötig. Es soll schonmal darüber nachgedacht werden, wer Interesse an diesem Posten hat.

7 Newsletter

- Aktuelle Themen der Dienstleistungsinformatik (Aus Mail)
- FVV am 2. Mai (Autor: Gerrit)

8 Sonstiges

- Die Zeit nach der FVV am 2. Mai soll zu einem Fotoshooting (FSR-Bilder) genutzt werden.

Die Sitzung wird geschlossen (14:55)